## Heger üben Kritik:

fen nur autochthone Wildarten gehalten werden, die artgerecht und mit angemessenen Fütterungsmöglichkeiten leben können."

Tierschutz-Aktivisten wie Martin Balluch (auch nicht unumstritten) kritisieren den neuen Verein heftig: "Das behindert den instinktiven Wechsel des Wildes. Diese Auslaufmodelle der Naturbewirtschaftung sind in sechs Bundesländern bereits verboten. Wien folgt sehr bald. In Niederösterreich ist die Errichtung weiterer Gatter untersagt, und im Burgenland fällt die Entscheidung im September."

lokales@kronenzeitung.at



letzt schöpft der Sommer aus dem Vollen: Auch Sonntag steigt das Quecksilber im Thermometer wieder auf 32 Grad. Es bleibt schwül, und am Abend bilden sich Wärmegewitter. Nach einer kurzen Atempause wird es ab Mittwoch wieder schön. Für die Blumen im Garten heißt es jetzt gießen, damit sich die ganze Pracht weiter voll entfaltet – ganz zur Freude Fotomädchens. unseres "Dabei darf es aber nicht zu feucht werden, sonst leidet die Pflanze, man muss immer mit dem Finger prüfen, ob die Erde nicht zu nass ist", weiß die junge Gärtnerin Estelle aus Wien-Josefstadt.

Rückforderungsanspruch im Internet:

## Versicherungs-Check mit einem Mausklick

Auf der Homepage www.meineversicherung.at wird Herrn und Frau Österreicher geholfen. Mit Eingabe der Daten gibt der Internet-Rechner einen Überblick über den ungefähren Rückforderungsanspruch und bietet zudem die Möglichkeit, es abwickeln zu lassen.

Stornieren und kassieren viele Menschen sind nach einer abgeschlossenen Lebensversicherung nicht mehr glücklich damit und

würden die Zahlungen liebsten stoppen und das Eingezahlte wieder zurückhaben. auf-Doch grund

www.orange-foto.at

traglicher Vereinbarungen und des berühmten "Kleingedruckten" ist das oft gar nicht so simpel. "Ich habe in den letzten Wochen 500 Polizzen überprüft, oft ist die Rücktrittsbelehrung falsch. Ich bleibe hier im Interesse meiner Mandanten natürlich hart und werde auch die ersten Klagen einbringen", so Anwalt Norbert Nowak, der die Klienten der Internet-Plattform vertritt.

**Matthias Lassnig** 

Die Praxis hat gezeigt, dass viele Polizzen eine unrichtige oder fehlende Rücktrittserklärung aufweisen.

Rechtsanwalt Norbert Nowak fordert Ansprüche ein

Mitten in der Nacht auf Samstag rückte die Crew des in Kärnten stationierten Polizeihubschraubers zu einem Rettungseinsatz auf dem Dachstein (OO) aus. Ein Tscheche (25) war im Bereich des Wildkars abgestürzt und schwer verletzt liegen geblieben. Dass der Mann die Nacht überlebte, ist dem heldenhaften Einsatz des Heli-Teams zu verdanken, das mitten im Dachsteinmassiv eine Nachtlandung wagte, um den Alpinisten danach zu bergen.

Vermisster in der Ager:

## Neues Drama der "Todeswe

Genau an derselben Stelle, an der erst vor elf Tagen in Redlham (Oberösterreich) ein 22-jähriger Leondinger an einer Wehr der Ager hilflos ertrunken war, wurde Samstagabend wieder ein 22-Jähriger unter Wasser gezogen. Zu Redaktionsschluss lief die Rettungsaktion der Feuerwehr an der ge-"Todeswehr" fürchteten noch, Taucher waren zur Suche im Wasser ausgerückt.

